

Mance Di (Saint-Léonard d'Aston)



*P*ar une belle journée ensoleillée de février, dans le quartier Villeray de Montréal, une artiste est née : Mance Di. Après plusieurs belles années vécues à Montréal, elle quitte la ville et s'installe à la campagne, où elle peint pour partager ses idées et sa joie de vivre, en y mettant tout son cœur. L'artiste travaille la peinture à l'huile de façon autodidacte et ses sujets sont fantaisistes et rêveurs. Sa muse, les petites sœurs joyeuses, et elle, commencent à se faire connaître partout au Québec. En effet, depuis 1996, Mance Di voyage d'un symposium à l'autre à travers le Québec. De plus, ses toiles se retrouvent chez plusieurs collectionneurs en Italie, Australie, Allemagne, Nouveau-Brunswick, Nouvelle-Écosse, New-York et bien sûr au Québec. «Mes toiles vous emmèneront dans mon monde imaginaire où règne la tendresse, la douceur et l'amour. Mes notes de musique se frôleront gentiment à vos oreilles. Sur cette route que nous partageons aujourd'hui, je vous souhaite de passer d'excellents moments. N'oubliez surtout pas que le bonheur règne dans chaque être, c'est à nous seul d'aller le cueillir!»